

Manuel Jorge (?) Rondón, casó con Francisca de Loayza. Fue su hijo:

Juan Felipe Rondón y Loayza, natural de Sevilla. Fue Capitán. Casó en Trinidad el día 20 de junio de 1696 (P.M.Tdad.L.3,f.23) con Ana Sánchez de Santaella y Marín de Armendáriz, XX y Bernal, natural de Trinidad, leg. del Capitán Jerónimo Sánchez de Santaella y XX, natural de Jamaica y de Paula Marín de Armendáriz y Bernal, Inigo-López y Ponce de León (?), natural de Trinidad, oriunda de Allo, Navarra en su línea paterna, de Trinidad en la materna. Fue su hijo, entre otros:

Juan Felipe Rondón y Sánchez de Santaella, bautizado el día 30 de noviembre de 1709 (P.M.Tdad.L.3,f.117). Casó el día 11 de julio de 1732 (P.M.Tdad.L.4, f.8lv), con Jerónima García del Corro y Arbeláiz, (del Corro) y XX posiblemente natural de Cartagena de Indias, leg. (del Alférez José García del Corro y del Corro, natural de Sevilla, que parece haber casado tres veces. Una con Micaela de Barros, en Cartagena de Indias, otra con María Francisca de Arbeláiz, en Cartagena de Indias y otra con María de la Cruz Vergara, natural de Pasajes, Vizcaya, leg. de Fernando de Vergara y de Magdalena Echavarría, perdon, José García del Corro y del Corro es el que casa con la Vergara, el hijo (es el que casa con la Barros) y con la Arbeláiz, es decir, Juan José García del Corro y Vergara por lo que Jerónima es Jerónima García del Corro y Arbeláiz, Vergara y XX. Fue su hijo: (X)

Juan José Rondón y García del Corro, bautizado el día 4 de agosto de 1733, de septiembre 27 (P.M.Tdad.L.4,f.138). Casó el día XX de enero de 1758 (P.M.Tdad.L.4,f.208), con Lucía de la Fuente y Quesada, Tamayo y Pérez de Rosales, natural de Trinidad, leg. de Juan de la Fuente y ~~Quesada~~ ~~Tamayo~~ y ~~Pérez de Rosales~~, natural de Trinidad y de María de Quesada y Pérez de Rosales, Rojas (2) y Ponciano de Escacena, natural de Trinidad. Fue su hijo:

(X) TODO ESTO QUEDA ARREGLADO DESPUES

(2) JUAN DE LA FUENTE Y TAMAYO, FERNANDEZ Y QUESADA

José Benito Rondón y de la Fuente, que casó el día 26 de febrero de 1793 (P.M.Tdad.L.6,f.46,n.182), con María Josefa Díaz de Mesa y Ramos, Méndez y Clara, natural de Trinidad, leg. de Pedro Díaz de Mesa y Méndez, natural de San Miguel "en el partido de La Habana" y de Bernarda Josefa Ramos y Clara, que parece ser natural de Trinidad y a la que todavía no he podido entroncar. Fue su Hija:

Francisca María Rondón y Díaz de Mesa, bautizada el día 12 de marzo de 1815 del día 4 (P.Paula L.N.2v, n. ). Casó el día 25 de abril de 1842 (P.Paula L.1,f. N.187), con Félix María de la Caridad de Iznaga y Borrell, Pérez de Vargas-Sotomayor-y-Guzmán y Padrón, natural de Trinidad, con cuyo matrimonio quedaron legitimados algunos hijos.

Como podrás ver no es Rendón sino Rondón. El Rendón lo empiezan a usar lo párrocos en las partidas de los hijos de Fca. María. Luego te complete datos de fechas etc. Sobre los García del Corro perdona el error inicial que luego enmendé. Ya estaba copiando mal, resultado de que hoy es un día que me espera mucho trabajo. Ahora son las 7 a.m. y más tarde tengo que atender invitados de nuestro país. Enmienda también a Micaela de Barros que enredé.

Aprovecho para decirte que al libro 4 de matrimonios, f. 79v, 18 de febrero de 1732, velados en 1733, se ha ~~la~~ la partida del Teniente Francisco José de Berrio y Cerón, natural de Tunja "en el Reino de Santa Fe", leg. de Francisco Antonio de Berrio y de María Cerón, con Manuela García del Corro y Barros, leg. de José García del Corro y de Micaela de Barros, natural Manuela de Cartagena de Indias. Esto contradice a Jaruco que lo pone como hijo de su hermano, T.6,p.15. Así que quedamos en que José García del Corro y del Corro, casó dos veces: con Micaela de Barros y Gavidúa y con María de la Cruz Vergara y Echavarría y su hijo Juan José casó solamente con María Francisca de Arbeláiz. Ahora quedó claro.